

Kölner Winter-Abend und internationales Energie-Symposium **12. und 13. Dezember – Nassfeld/Tröpolach/Kärnten**

Köln/Kärnten, 08.10.14 – Es ist DAS Winter-Highlight! Die dritte Auflage des „1. Kölner Winter-Abends“ steigt im Dezember im wunderschönen Tröpolach in der Region Nassfeld (Kärnten). Zudem treffen sich hochrangige Vertreter aus Wirtschaft und Politik zum internationalen Energie-Symposium!

Initiator Jürgen „Blacky“ Schwarz lädt dazu alle Kölner und Kärntner in der Vorweihnachtszeit zum kulturellen Austausch in eines der Top-10 Skigebiete Österreichs mit unzähligen gemütlichen Spitzen-Hotels und 110 bestens präparierten Pistenkilometern. Und wie erwartet ist die Resonanz schon jetzt enorm – rund 100 Kölner haben ihr Kommen bereits angekündigt, dazu werden weitere 100 Gäste aus Österreich erwartet.

Neben dem bewährten Kölner Winter-Abend mit leckerem Früh-Kölsch und kölscher Atmosphäre in Österreich, haben die Teilnehmer der viertägigen Reise die Möglichkeit, die attraktive Kärntner Berg-Region Nassfeld ausgiebig kennenzulernen. So stehen neben Skifahren weitere Highlights wie Laserbiathlon, Langlauf, Gailtaler Bauernmarkt, Fackel- oder Schneeschuhwanderung, Rodelpartien, Zipfl-Bobrennen oder eine Fahrt mit dem Millenium Express zur „Madritsche“ auf 2000 m Höhe auf dem Programm. Und sogar eine „Spezial-Ausbildung“ zum „Kärntner Naturburschen“ ist möglich. Ein besonderes Highlight wird zudem die Taufe einer „Kölner Gondel“ umrahmt von einer spektakulären Show.

Höhepunkt der Köln-Kärntner-Begegnung ist aber natürlich dritte Auflage des 1. Kölner Winter-Abends, der am Freitag, 12.12.2014, um 19.19 Uhr in der Kult-Location „Bärenhütte“ eröffnet wird. Hier erwartet die über 200 Gäste eine Welt-Premiere! Denn erstmals werden der Frontmann der Bläck Fööss, Urgestein Erry Stoklosa, und der Frontmann der Micky Brühl Band, Micky Brühl, als gemeinsame Formation ein ca. ein stündiges Konzert geben. In der Heimat genießen die Kölner Top-Bands Kultstatus und auch in Österreich wird die „Neu-Formation“ unter anderem mit Hits aus dem Repertoire beider Bands die Bärenhütte zum Kochen bringen.

Diese exklusive Vorstellung wollen sich natürlich auch zahlreiche Prominente aus beiden Ländern nicht entgehen lassen. So haben unter anderem Moderator Max Schautzer, Österreichs und Kölns Fußball-Idol Toni Polster, Moderator und Fernsehlegende Jean Pütz, Andreas Dieck (RTL) und viele andere Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft, Showbiz, Medien und Sport ihr Kommen zugesagt.

Auf die anwesenden Vertreter aus Wirtschaft und Politik wartet dann am 13. Dezember vormittags ein weiterer Höhepunkt. Beim internationalen Energie-Symposium werden hochkarätige Key-Note-Speaker und Podiumsgäste über erneuerbare Energien und Elektromobilität diskutieren und die Vorzüge der Regionen Kärnten und Rheinland in diesem zukunftsweisenden Bereich vorstellen. So sollen wieder einmal Impulse gesetzt werden, um das wirtschaftliche Miteinander zu stärken. Unzählige Beispiele der bisherigen Treffen zeigen, dass dieser sehr exklusive Rahmen beste Voraussetzungen für langfristige Kooperationen bietet.

Besonderes Highlight für alle Teilnehmer: Hotelier Christian Wasserteurer stellt die gesamte 4**** Hotelanlage Samerhof (www.samerhof.at) mit Appartements exklusiv für die Gäste der 1. Kölner Winter-Abends zur Verfügung und würde sich freuen, auch Sie als Gast begrüßen zu dürfen (11.-14.12.2014, 349,- €; zzgl. Ortstaxe, inkl. Halbpension und aller angebotenen Leistungen, Verlängerungstage gegen Aufpreis möglich). Aufgrund der hohen Nachfrage wird eine möglichst zeitnahe Anmeldung empfohlen!

Hotelanmeldungen mit Stichwort „Kölner Abend“ vom 11.12. – 14.12.2014 (siehe Reiseinformationen) unter 0043 4285-52320 oder unter info@samerhof.at

Anmeldung (für Nicht-Samerhof-Hotelgäste) zum Kölner Winterabend am 12.12.2014 für 39 € (siehe Reiseinformationen): BLACK EVENTS, T: +49 (0)221 258 532 2, E: info@blackevents.de

Pressekontakt unter: Medienprofis Köln; T: +49 (0)172 2655294; E: info@medienprofis-koeln.de